
MAIRIE DE DAMOUSIES

COMPTE RENDU DE LA QUATRIEME REUNION DU CONSEIL
MUNICIPAL DU 25 AOUT 2020

Le mardi 25 Août 2020 à 20 h, le Conseil municipal s’est réuni sous la présidence d’Alain
Wittemberg, Maire.

Pour respecter les règles de distanciation physique, la séance s’est déroulée dans la salle
des fêtes.

Présents :  Alain  Wittemberg,  Claudine  Denoyelle,  Léandre  Sculier,  Badih  Melek,Marie
Claude Crévits, Damien Demeure, Amanda Garcia,Reinold Masure , Delphine Petit,Charles
Waymel.

Excusé : Philippe Huftier 

La séance est ouverte à 20h.

Mr le Maire constate que le quorum est atteint et indique que le conseil municipal peut
délibérer.

Amanda Garcia est désignée secrétaire de séance.

DUCASSE

Le choix de la date est soumis aux ducasses des autres villages, ainsi qu’à la disponibilité
de la salle des Fêtes …

La prochaine ducasse aura lieu le 12 et 13 Juin 20021 à Damousies.

SITE INTERNET DE DAMOUSIES

Volonté de créer un site internet accessible à tous en remplacement du site Facebook
jusque là entretenu par Béatrice Legaie.

Les  habitants  qui  le  désirent  recevront  entre  autre  les  comptes  rendus  des  conseils
municipaux  et  les  informations  importantes  par  le  biais  d’internet.  Ceux  qui  ne  le
souhaitent pas ou n’ont pas la possibilité de le faire par internet, continueront à recevoir
le format papier dans leurs boîtes aux lettres. Chaque habitant recevra un document à
remplir et renvoyer par mail ou courrier ou à rendre lors des permanences de Mr le Maire
et de ses conseillers.

SUPPLEANT 3 CA

Puisque  le  suppléant  de chaque commune de moins  de 1000 habitants doit  être le
Premier Adjoint, ce sera Mme Claudine Denoyelle qui représentera Damousies en tant
que suppléante.

SUBVENTIONS 2020

Pour l’instant, aucune subvention n’a été versée aux associations de Damousies pour
2020.



Se pose la question pour chaque association de son implication, viabilité et  intérêt pour
le village.

Mr le Maire va demander les statuts , comptes financiers des deux années écoulées et
comptes rendus des  AG des  deux années précédentes  des associations  concernées
avant de soumettre au vote du prochain conseil municipal.

Sont concernées : APE école D’Obrechies  /Sports et Loisirs de Damousies/Faune et Flore
en Avesnois/Société de Chasse de Damousies

INCIVILITES 

Mme Claudine Denoyelle a été visée par des incivilités alors qu’elle se rendait à la mairie,
et  Mr  Léandre  Sculier  a  lui  aussi  été  interpelé  par  la  même  personne  de  façon
inappropriée et déplacée. Nos deux Adjoints sont les représentants élus qui représentent
l’ensemble  des habitants  de la commune.  De tels  agissements  sont  inadmissibles et
fortement réprouvés par l’ensemble du Conseil Municipal qui a décidé de réfléchir à la
suite à donner à ces actes d’incivilité.

TRAVAUX SUR LE CD27

Des travaux seront effectués sur le CD 27 en direction de Solre à la sortie de Damousies
au mois d’Octobre pendant 2 à 3 jours pour éviter des inondations lors de fortes pluies.
Une déviation sera mise en place.

JOURNEES DU PATRIMOINE

Elles auront lieu le 19 et 20 Septembre 2020.

L’église de Damousies sera ouverte de 14 h à 17 h avec la présence de Mr Badih Melek
et Mr Léandre Sculier.

Mr le Maire remercie les conseillers municipaux, Mr Sculier, Mme Denoyelle,Mme Petit, Mr
Melek ainsi que Mme Marie Noëlle Derue, Mme Sylvie Huftier , Mr Jean Claude Denoyelle
qui sont venus  faire un grand nettoyage de l’église le 10 Août dernier.

DIVERS 

Mr  Léandre  Sculier  est  nommé  Consultant  pour  le  Syndicat  d’Electricité  de
l’Arrondissement d’Avesnes.

La Société F.Moreau a été choisie pour la rénovation intérieure de la salle des Fêtes. Les
travaux débuteront en 2021, une subvention va être demandée.

Un registre des Personnes de plus de 65 ans et Personnes Fragiles va être adressé à la
mairie par le Département et la MDPH.

Le PAPI,  plan communal de sauvegarde est en cours de réactualisation. Il  permet de
répertorier les maisons à risque lors d’inondations ou de coulée de boue et de prévoir un
plan de sauvetage de leurs occupants.

Entre 2 passages de la 3CA, la commune fait intervenir fin Août la société  ID Verde  pour
le fauchage et le débroussaillage le long des routes.

Avant  le  30  Septembre,  le  contrat  d’assurance  de  la  commune  va  être  réétudié  et
comparé à deux autres propositions.



La prochaine réunion du conseil aura lieu le Mardi 29 Septembre 2020 à 20 h. 

La séance est levée à 23 heures. 


